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Заседание открывается в 10 ч. 10 м. 
 

 

Пункт 131 повестки дня: Финансовые доклады и 

проверенные финансовые ведомости и доклады 

Комиссии ревизоров (A/70/5 (Vol. I)), A/70/5  

(Vol. I)/Corr.1, A/70/5 (Vol. III. A/70/5  

(Vol. III)/Corr.1, A/70/5 (Vol. IV,A/70/5 (Vol. V), 

A/70/5/Add.1, A/70/5/Add.2, A/70/5/Add.3, 

A/70/5/Add.4, A/70/5/Add.4/Corr.1, A/70/5/Add.5, 

A/70/5/Add.6, A/70/5/Add.7, A/70/5/Add.8, 

A/70/5/Add.9, A/70/5/Add.10, A/70/5/Add.10/Corr.1, 

A/70/5/Add.11, A/70/5/Add.11/Corr.1, A/70/5/Add.12, 

A/70/5/Add.13, A/70/5/Add.14, A/70/5/Add.14/Corr.1, 

A/70/5/Add.15, A/70/322, A/70/322/Corr.1, 

A/70/322/Corr.2, A/70/338, A/70/338/Corr.1, 

A/70/338/Add.1 и A/70/380) 
 

1. Г-н Мкумба (Председатель Комитета по реви-

зионным операциям Комиссии ревизоров), пред-

ставляя отчеты Комиссии ревизоров Генеральной 

Ассамблее на ее семидесятой сессии, говорит, что 

для 20 структур Организации Объединенных Наций 

и операций по поддержанию мира, проверенных в 

течение периода, завершившегося 31 декабря 

2014 года, не было представлено заключений с ого-

ворками. Четырнадцать из этих структур отчита-

лись о профиците, что можно отчасти отнести на 

счет позднего поступления пожертвований и задер-

жек в осуществлении проектов, в то время как 

остальные шесть структур отчитались о дефиците и 

сообщили о наблюдающемся уменьшении резервов 

по сравнению с балансом на 2013 год. Все структу-

ры, за исключением Международного уголовного 

трибунала по Руанде (МУТР), показали себя фи-

нансово устойчивыми, поскольку общая стоимость 

их активов превысила сумму их пассивов. Финан-

совые показатели всех структур, за исключением 

Управления Организации Объединенных Наций по 

обслуживанию проектов (ЮНОПС), продемонстри-

ровали способность выполнять краткосрочные обя-

зательства, используя текущие активы. Кроме того, 

за исключением Ближневосточного агентства Орга-

низации Объединенных Наций для помощи пале-

стинским беженцам и организации работ (БАПОР) 

и Структуры Организации Объединенных Наций по 

вопросам гендерного равенства и расширения прав 

и возможностей женщин («ООН-женщины»), во 

всех структурах, перешедших на Международные 

стандарты учета в государственном секторе 

(МСУГС), по состоянию на 2012 год наблюдалось 

снижение соотношения общего количества активов 

к общему количеству пассивов и коэффициентов 

абсолютной ликвидности, в основном из-за долго-

срочных портфельных инвестиций и изменений 

ставок дисконтирования, использовавшихся для ак-

туарной оценки вознаграждений по окончанию тру-

довой деятельности. Финансовые показатели боль-

ше единицы можно отнести на счет взносов, полу-

ченных в конце года, средств, полученных по мно-

голетним проектам или по невыполненным проек-

там. Обязательства в связи с прекращением службы 

увеличились на 26 процентов в связи с изменением 

темпов инфляции и ставок дисконтирования, ис-

пользуемых в актуарной оценке. У 9 структур име-

лись планы финансирования, но отсутствовала 

стратегия финансирования для выполнения своих 

обязательств, а остальные 11 предпочли распреде-

лительную систему. Структурам было рекомендова-

но проявлять осторожность при использовании рас-

пределительного подхода, с тем чтобы избежать 

риска оказаться неспособными погасить свои обя-

зательства из имеющихся средств. 

2. В 2014 году все структуры впервые предста-

вили финансовые ведомости, составленные в соот-

ветствии с МСУГС. Несмотря на ряд возникших 

трудностей, была отмечена тенденция к улучшению 

качества представленных финансовых ведомостей. 

Так, на 2012 год только четыре из девяти структур, 

перешедших на МСУГС, разработали структуриро-

ванные планы реализации преимуществ, демон-

стрирующие, как переход на МСУГС позволил до-

стичь поставленных целей. При переходе на 

МСУГС в 2014 году пять оставшихся структур так-

же разработали такие планы, хотя они и требовали 

дальнейшего совершенствования. Поэтому Комис-

сия подчеркнула необходимость разработки четких 

планов реализации преимуществ, в которых указы-

вались бы преимущества, полученные благодаря 

управлению финансовой деятельностью каждой из 

структур. Кроме того, некоторые процессы, при-

званные обеспечить своевременное представление 

высококачественных финансовых ведомостей, не 

увенчались успехом, поскольку в полученных пер-

воначальных проектах содержались грубые искаже-

ния данных, в связи с чем требовалась серьезная 

доработка и что вызывало задержки при представ-

лении итоговых проектов. Тем не менее причиной 

большей части проблем были сложности, связанные 

с первым использованием МСУГС, что не обяза-

тельно свидетельствует о неспособности подгото-

вить качественные финансовые ведомости в буду-
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щем. Структуры обязаны работать над созданием и 

поддержанием работы квалифицированных финан-

совых отделов в целях подготовки качественных 

финансовых ведомостей, основанных на более точ-

ных данных из финансовых систем.  

3. В части подотчетности рассредоточенной по 

всему миру деятельности и управления ею наблю-

дается различная динамика по достижению опти-

мального соотношения между необходимой гибко-

стью и делегированием полномочий с одной сторо-

ны и соответствующим уровнем наблюдения и кон-

троля со стороны центральных учреждений с дру-

гой. Программа развития Организации Объединен-

ных Наций (ПРООН), БАПОР и Структура «ООН-

Женщины» продемонстрировали полную подотчет-

ность в отношении ресурсов и эффективный меха-

низм делегирования полномочий в своих штаб-

квартирах. Управление Организации Объединенных 

Наций по наркотикам и преступности (УНП ООН) 

усовершенствовало свою систему управления фи-

нансами на местах, но его возможности по свое-

временному и эффективному сведению воедино 

данных полевых операций остаются ограниченны-

ми.  

4. Подразделения Секретариата добились успе-

хов в управлении шестью критическими факторами 

риска, указанными высшим руководством, однако 

механизм общеорганизационного управления рис-

ками до сих пор не внедрен должным образом в Ор-

ганизации в целом, в основном ввиду отсутствия 

формализованных рамок для данного процесса. 

Кроме того, необходимо создать четкий и всеобъ-

емлющий план осуществления проектов. Что каса-

ется партнеров-исполнителей, удалось достичь 

успехов в части совершенствования постоянства 

процессов отбора, мониторинга и сворачивания вы-

полненных проектов; рассматривалась возможность 

введения формального требования по обмену ин-

формацией о выполнении работы партнерами-

исполнителями.  

5. Различные определения мошенничества и 

предполагаемого мошенничества в разных частях 

системы Организации Объединенных Наций пре-

пятствуют сопоставлению данных, но все же с 

2013 года общее количество подобных случаев со-

кратилось, хотя некоторые структуры сообщили о 

его существенном увеличении. В 2014 году 

16 структур разработали политику борьбы с мо-

шенничеством, но у 13 из них отсутствует необхо-

димая стратегия ее осуществления, а большая часть 

имеющихся политических мер направлена преиму-

щественно на борьбу с мошенничеством внутри ор-

ганизации, а внешним факторам риска при этом 

уделяется мало внимания. В этом плане было осо-

бенно важно, чтобы структуры, работающие по 

всему миру и подвергающиеся высокому риску мо-

шенничества при работе в качестве третьей сторо-

ны, проанализировали свою позицию в отношении 

риска и разработали планы реагирования на случай 

мошенничества. Для работы с нарушениями, заре-

гистрированными в 2013 году, Комиссия в 

2014 году работала совместно со структурами Ор-

ганизации Объединенных Наций над разработкой 

последовательного подхода к информированию о 

случаях мошенничества и продолжит оказывать им 

содействие в достижении этой цели.  

6. Были отмечены системные недостатки в части 

экономически эффективного управления широким 

рядом основных областей деятельности. Проблемы, 

выявленные в области людских ресурсов, включают 

отсутствие баз данных и нехватку интегрированных 

систем управления сотрудниками, работающими по 

контракту, а также формальной системы оценки их 

труда и невозможность использования результатов 

по назначению. Кроме того, кадровое планирование 

все еще находится в зачаточном состоянии, несмот-

ря на рекомендацию Комиссии, представленную в 

отчете за 2013 год, и резолюцию 68/252 Генераль-

ной Ассамблеи. В части исполнения бюджета Ко-

миссия подчеркнула, что администрацию необхо-

димо осведомлять о возможных задержках в про-

цессе утверждения. К прочим отмеченным вопро-

сам относятся, в частности, осуществление бюд-

жетного процесса без участия основных подразде-

лений и, в случае с операциями по поддержанию 

мира, различия между бюджетными ассигнования-

ми и окончательными расходами, а также регуляр-

ный перевод расходов из одной категории в другую 

и в рамках одной категории. Ввиду этих недостат-

ков структурам было рекомендовано проанализиро-

вать выявленные слабые стороны и разработать 

усовершенствованные принципы и методологию, 

способные помочь в подготовке реалистичных, сба-

лансированных и надежных бюджетов, а также для 

создания инструментов и методик, необходимых 

для более эффективного исполнения, регулирования 

бюджета и контроля его исполнения. 
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7. В части основных мероприятий по преобразо-

ванию рабочих процессов ПРООН выступила с 

инициативой по реструктуризации в целях усиле-

ния присутствия Организации в регионах, укрепле-

ния директивных функций, более рациональной ре-

ализации управленческой поддержки и достижения 

оптимального соотношения сотрудников и управ-

ляющего персонала. Несмотря на то что осуществ-

ляются различные проекты по реорганизации рабо-

ты при помощи информационных технологий, при-

званные оптимизировать административные про-

цессы, был выявлен ряд общих проблем, например 

задержки и перерасход бюджетных средств, а также 

сложности при создании служб поддержки (службы 

помощи) на период после внедрения проекта. По-

нимая, что такие крупные проекты по изменению 

рабочих процессов, как «Умоджа», переход на 

МСУГС, реформа людских ресурсов и проекты Ор-

ганизации Объединенных Наций, связанные с не-

движимостью, сильно увеличивают нагрузку на 

Секретариат, Комиссия порекомендовала усилить 

координацию этих проектов. 

8.  49,6 процентов рекомендаций, вынесенных 

Комиссией вплоть до настоящего отчетного перио-

да, были полностью выполнены, что свидетельству-

ет о снижении процента выполнения по сравнению 

с предыдущим отчетным периодом. Администра-

ции необходимо продолжать наращивать усилия по 

выполнению невыполненных рекомендаций. 

9.  Г-н Раманатан (заместитель Контролера, 

Управления по планированию программ, бюджету и 

счетам), представляя доклад Генерального секрета-

ря об исполнении рекомендаций Комиссии ревизо-

ров, представленных в ее докладах о фондах и про-

граммах Организации Объединенных Наций за фи-

нансовый период, который закончился 31 декабря 

2014 года (A/70/338 и A/70/338/Add. 1), говорит, что 

в докладе содержится информация, уже отражаю-

щая замечания, представленные Комиссии ревизо-

ров исполнительными главами фондов и программ 

Организации Объединенных Наций. В нем также 

содержится информация о состоянии выполнения, 

структуре, отвечающей за выполнение, планируе-

мая дата завершения и приоритетность каждой ре-

комендации, представленной в докладах Комиссии, 

а также обновленная информация о состоянии вы-

полнения рекомендаций, относящихся к предыду-

щим двухлетним периодам. Было сделано все воз-

можное, чтобы обеспечить исполнение просьбы Ге-

неральной Ассамблеи касательно выполнения ре-

комендаций Комиссии. Исполнительные главы со-

гласились с большинством этих рекомендаций, и 

Администрация приняла все рекомендации струк-

турам Организации Объединенных Наций, содер-

жащиеся в соответствующем докладе Комиссии за 

год, который закончился 31 декабря 2014 года. 

10. Помимо Организации Объединенных Наций, в 

2014 году Продовольственная и сельскохозяйствен-

ная Организация (ФАО) и Всемирная туристская 

организация (ЮНВТО) впервые представили фи-

нансовые ведомости, составленные в соответствии 

с МСУГС. Выпуск Комиссией безусловных заклю-

чений для полного набора составленных в соответ-

ствии с МСУГС ведомостей, представленных 

20 проверенными структурами, является важной 

вехой для системы Организации Объединенных 

Наций. Из 140 рекомендаций Секретариату, пред-

ставленных в течение трех предыдущих двухлетий, 

84 были выполнены полностью, 37 находились на 

стадии выполнения, а оставшиеся 19 утратили ак-

туальность, были повторно вынесены или отменены 

Комиссией. Из общего числа в 526 рекомендаций 

Организации Объединенных Наций, ее фондам и 

программам вплоть до текущего отчетного периода, 

261 была выполнена полностью, 206 находились на 

стадии выполнения, 29 не были выполнены, а 

оставшиеся 30 утратили актуальность, были по-

вторно вынесены или отменены Комиссией. Все 

принятые рекомендации Комиссии будут выполне-

ны своевременно, однако приоритет будет отдавать-

ся основным рекомендациям. И наконец, все соот-

ветствующие организации верны обязательству 

полностью выполнить рекомендации Комиссии и 

осведомлены о том, что тем самым они вносят свой 

вклад в оптимизацию управления ресурсами и в по-

вышение эффективности работы фондов и про-

грамм Организации Объединенных Наций.  

11. Г-н Руис Массьё (Председатель Консульта-

тивного комитета по административным и бюджет-

ным вопросам), представляя соответствующий до-

клад, Заместитель Председателя Консультативного 

комитета по административным вопросам 

(A/70/380), говорит, что Консультативный комитет с 

удовлетворением отмечает, что все структуры полу-

чили положительные заключения ревизоров без 

оговорок и по-прежнему считают полезным рас-

смотрение междисциплинарных вопросов Комисси-

ей. Хотя Консультативный комитет и согласился с 

http://undocs.org/A/70/338
http://undocs.org/A/70/338/Add.1
http://undocs.org/A/70/380
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Комиссией в вопросе необходимости своевременно-

го исполнения неисполненных рекомендаций, он 

отметил, что, поскольку использование МСУГС 

приняло обязательный характер только в начале 

настоящего отчетного периода, текущая статистика 

выполнения может быть несопоставима напрямую 

со статистикой за прошедшие периоды. Консульта-

тивный комитет также согласился с необходимо-

стью усилить координацию основных инициатив по 

преобразованию рабочих процессов, а соответ-

ствующие рекомендации по каждой из этих инициа-

тив будут представлены им в своих периодических 

докладах.  

12. В части кадрового планирования Консульта-

тивный комитет соглашается с Комиссией в том, 

что Секретариату Организации Объединенных 

Наций следует рассмотреть возможность анализа 

опыта, накопленного другими структурами, добив-

шимися сравнительных успехов в этой области, 

например УВКБ и ЮНОПС. В ходе дальнейшего 

обсуждения управления людскими ресурсами Кон-

сультативный комитет вернется к более подробному 

рассмотрению данного вопроса. Вызывает обеспо-

коенность тот факт, что Комиссия не имеет возмож-

ности предоставить гарантии полноты или точно-

сти представленных Секретариатом сведений о ко-

личестве случаев мошенничества. В этой связи 

Консультативный комитет подчеркивает ведущую 

роль Управления служб внутреннего надзора 

(УСВБ) на всех этапах процесса расследования, в 

том числе при отслеживании дел. И наконец, согла-

сованные определения мошенничества и предпола-

гаемого мошенничества крайне необходимы для 

разработки эффективных стратегий борьбы с мо-

шенничеством и для обеспечения совместимости и 

сопоставимости соответствующих данных в рамках 

всей системы Организации Объединенных Наций; 

Координационный совет руководителей системы 

Организации Объединенных Наций наилучшим об-

разом подходит для представления руководящих 

указаний по этому вопросу.  

13.  Г-жа Лингенфельдер (Южная Африка), вы-

ступая от имени Группы 77 и Китая, говорит, что 

наблюдения, замечания и рекомендации Комиссии 

ревизоров играют ключевую роль в обеспечении 

государствами-членами соблюдения соответствую-

щих процедур и практики при раскрытии информа-

ции в финансовых ведомостях. Принятие МСУГС 

обеспечило дальнейшее совершенствование финан-

совых ведомостей и повышение качества информа-

ции, содержащейся в докладах Комиссии. В части 

общих для различных структур вопросов Группа 

подчеркивает необходимость совершенствования 

систем надзора, подотчетности и управления дея-

тельностью, осуществляемой во многих странах 

мира. Она сходится с Комиссией во мнении о том, 

что еще предстоит проделать определенную работу 

для обеспечения должного управления инициати-

вами по преобразованию основных рабочих про-

цессов.  

14. Группа приветствует проделанную работу по 

выполнению рекомендации Комиссий и с удовле-

творением отмечает, что Секретариат принял все 

рекомендации по 2014 году. Тем не менее она со-

глашается с Комиссией в том, что выполнение не-

выполненных рекомендаций представляет собой 

приоритетную задачу. Группа также соглашается с 

Комиссией по вопросу о необходимости разработки 

механизмов обмена информацией, касающейся 

партнеров-исполнителей, и выражает надежду на 

дальнейшее прояснение наблюдений Комиссии и 

Консультативного комитета, относящихся к управ-

лению финансовыми показателями, управлением 

кадрами, общеорганизационным управлением рис-

ками и управлением риском мошенничества, управ-

лению закупками и контрактами, а также специаль-

ными политическими миссиями. Группа также вы-

ражает надежду на подробное обсуждение наблю-

дений Комиссии, касающихся отдельных структур, 

в том числе Международного остаточного механиз-

ма для уголовных трибуналов, Университета Орга-

низации Объединенных Наций (УООН), Детского 

фонда Организации Объединенных Наций 

(ЮНИСЕФ), Управления Верховного комиссара 

Организации Объединенных Наций по делам бе-

женцев (УВКБ), БАПОР, Учебного и научно-

исследовательского института Организации Объ-

единенных Наций (ЮНИТАР), Структуры «ООН-

женщины», Программы Организации Объединен-

ных Наций по населенным пунктам («ООН-

Хабитат») и ЮНОПС. В целях рассмотрения откло-

нений от нормы в финансовых ведомостях Объеди-

ненного пенсионного фонда персонала Организа-

ции Объединенных Наций (ОПФПООН), доклад 

Комиссии, посвященный данной структуре, следует 

рассматривать как отдельный доклад Генеральной 

Ассамблеи. Группа выражает надежду на дальней-

шее обсуждение данного вопроса с государствами-

членами.  
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15. Г-н де Претер (наблюдатель от Европейского 

союза), выступая также от имени стран-кандидатов 

Албании, бывшей югославской Республики Маке-

дония, Сербии, Турции и Черногории; страны, 

находящейся в процессе стабилизации и ассоциа-

ции, — Боснии и Герцеговины; а также от имени 

Армении, Грузии, Республики Молдова и Украины, 

выражает сожаление в связи с поздней публикацией 

доклада Консультативного комитета. Своевремен-

ное представление требуемых документов, особен-

но относящихся к требующим незамедлительных 

действий вопросам, имеющим значение для состав-

ления регулярного бюджета на 2016–2017 годы, на 

всех официальных языках критически важно для 

обеспечения всеобщего участия и прозрачности, 

что способствовало бы достижению благоприятно-

го и основанного на консенсусе результата. Пред-

ставляемые доклады и рекомендации Комиссия ре-

визоров внесли вклад в создание более основатель-

ной, экономически эффективной и прозрачной си-

стемы Организации Объединенных Наций, а также 

в повышение качества руководства и обеспечение 

более эффективного финансового и оперативного 

управления. Безусловные заключения Комиссии 

также позволяют государствам-членам получить 

независимую оценку использования своих средств.  

16. Оратор приветствует выводы и рекомендации 

Комиссии, касающиеся финансового положения, 

финансовых показателей и движения денежных 

средств Секретариата Организации Объединенных 

Наций. Европейский союз соглашается с Комиссией 

в части необходимости непрерывного совершен-

ствования практики управления финансовой дея-

тельностью Организации и создания всеобъемлю-

щего управленческого инструментария и методиче-

ской базы, позволивших бы выявить возможности 

для более эффективного управления и снижения за-

трат и воспользоваться ими. Его делегация также 

соглашается с Комиссией в вопросе о стоящей пе-

ред Организацией Объединенных Наций необходи-

мости лучше представлять свои операционные из-

держки с тем, чтобы более эффективно управлять 

ими, и в этой связи отмечает замечания Комиссии 

касательно специальных политических миссий. Он 

также приветствует работу Комиссии по оказанию 

Организации Объединенных Наций содействия в 

выработке последовательного подхода к выявлению 

случаев мошенничества и информирования о них, а 

также выражает обеспокоенность в связи с низким 

темпом выполнения предыдущих рекомендаций 

Комиссии по этому вопросу. Поэтому Организация 

должна приложить значительные дополнительные 

усилия для активизации мер по борьбе с мошенни-

чеством, а также выработать всеобъемлющую стра-

тегию борьбы с мошенничеством. 

17. При условии эффективного внедрения осу-

ществляемые Администрацией проекты по преоб-

разованию рабочих процессов и модернизации поз-

волят повысить прозрачность, эффективность и 

экономическую целесообразность управления Ор-

ганизацией. В этой связи делегация оратора высоко 

оценивает переход на МСУГС во всех структурах, 

однако выражает обеспокоенность заявленной не-

хваткой финансового опыта и структур, необходи-

мых для полной реализации соответствующих пре-

имуществ. Европейский союз соглашается с Комис-

сией в вопросе о необходимости согласованного 

подхода к проектам преобразования рабочего про-

цесса, а также в части необходимости разработать 

подход к управлению работой и ее совершенствова-

нию, что позволило бы последовательно реформи-

ровать и совершенствовать работу подразделений. 

Делегация оратора выражает сожаление в связи с 

недостаточными успехами в области общеоргани-

зационного управления факторами риска и согла-

шается с Комиссией в вопросе о необходимости 

разработки всеобъемлющего плана его внедрения. 

Она также сходится с Комиссией во мнении о том, 

что Организации следует повышать эффективность 

управления людскими ресурсами и наращивать 

стратегические усилия в этой области. Наконец, де-

легация оратора призывает Генерального секретаря 

обеспечить своевременное внедрение всех реко-

мендаций Комиссии ревизоров. 

18. Г-н Конрой (Соединенные Штаты Америки) 

говорит, что для соответствия ожиданиям государств-

членов необходим экспертный надзор в области дея-

тельности и финансов Организации Объединенных 

Наций. Однако только при наличии решимости со 

стороны государств-членов в отношении учета выво-

дов и рекомендаций Комиссии ревизоров Организа-

ция Объединенных Наций сможет исполнять свою 

миссию. Комиссия установила, что финансовое по-

ложение Организации Объединенных Наций ста-

бильно и благоприятно, а также что финансовые ве-

домости отражают действительное финансовое по-

ложение. Отрадно видеть, что 62 процента действи-

тельных рекомендаций Комиссии Секретариату сня-
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ты, выполнены или находятся в процессе выполне-

ния.  

19. В целом Соединенные Штаты приветствуют 

выводы Комиссии, в частности те, в которых акцент 

делается на развитии культуры Организации Объ-

единенных Наций в отношении практики управления 

финансовой деятельностью. Повышение эффектив-

ности и оптимизация затрат более не являются фа-

культативными. В этой связи делегация оратора со-

глашается с Комиссией в том, что необходимо карди-

нальным образом изменить парадигму финансовой 

функции Организации: вместо оперативных и вспо-

могательных задач она должна сосредоточиться на 

стратегическом планировании и выполнении приори-

тетных задач, с тем чтобы обеспечить достаточное 

количество ресурсов для основной деятельности, 

направленной на достижение целей Организации 

Объединенных Наций.  

20. В условиях сохраняющихся финансовых труд-

ностей перед Организацией встает незавидная задача 

по реализации новых и расширенных мандатов, ко-

торая подталкивает Организацию к тому, чтобы уде-

лять особое внимание выводам и рекомендациям, 

представленным в докладе. В частности, делегация 

страны оратора озабочена тем, что Организация Объ-

единенных Наций не предпринимает необходимых 

шагов для получения максимальных преимуществ от 

внедрения МСУГС, системы «Умоджа» и других 

процедур, например общеорганизационного управ-

ления рисками. Согласно рекомендациям Комиссии 

Организации следует принять меры по исправлению 

ситуации, помимо прочего посредством преобразова-

ния финансовой функции в создающую добавочную 

стоимость стратегическую услугу и привлечения к 

этому процессу персонала и руководителей путем 

проведения программ подготовки в целях повышения 

финансовой грамотности и эффективности управле-

ния во всей системе Организации Объединенных 

Наций. В Организации следует также разработать 

методики расчета, анализа и формирования отчетно-

сти в отношении всех расходов на осуществляемую 

деятельность. Организация Объединенных Наций 

может стать более эффективной и результативной в 

деле оказания необходимых услуг во всем мире за 

счет модернизации своих методов работы согласно 

рекомендациям Комиссии.  

21. Г-н Подлесных (Российская Федерация) гово-

рит, что его делегация поддерживает работу Комис-

сии ревизоров, направленную на повышение эффек-

тивности, прозрачности и подотчетности при исполь-

зовании крайне ограниченных бюджетных ресурсов, 

ее усилия по обеспечению соблюдения правил, норм 

и процедур, а также устранению недостатков, выяв-

ленных в работе Секретариата. Российская Федера-

ция приветствует издание безоговорочных заключе-

ний ревизоров по всем финансовым ведомостям, 

представленным за отчетный период 2014 года, и в то 

же время подчеркивает важность замечаний Комис-

сии относительно сроков и процедур сворачивания 

работы Международного трибунала по Руанде и пе-

редачи его активов и пассивов Международному 

остаточному механизму для уголовных трибуналов; 

Российская Федерация надеется, что Секретариат 

примет неотложные меры по исправлению положе-

ния и соответствующим образом уведомит об этом 

Генеральную Ассамблею.  

22. Внедрение МСУГС в рамках всей системы — 

процесс длительный, но он представляет собой важ-

ную инициативу по реформированию, а также явля-

ется шагом, направленным на повышение эффектив-

ности и прозрачности Организации. Как и ожида-

лось, в первый год такого перехода в представленных 

финансовых ведомостях были отражены не все стан-

дарты, а Комиссия выявила ряд недостатков, которые 

необходимо будет устранить в будущем. Делегация 

страны оратора намерена пристально следить за хо-

дом работы по этому направлению. Российская Фе-

дерация соглашается с Комиссией в том, что необхо-

димо определить преимущества от внедрения 

МСУГС, что ранее было рекомендовано для системы 

«Умоджа», ожидает от Секретариата подробной ин-

формации о проделанной в этом отношении работе и 

подчеркивает, что успех любых мер по реформирова-

нию должен оцениваться с точки зрения практиче-

ских результатов.  

23. Г-н Мкумба (Председатель Комитета по реви-

зионным операциям Комиссии ревизоров) говорит, 

что замечания делегаций помогут Комиссии повы-

сить качество последующих докладов. Он надеется 

на более подробное обсуждение докладов за текущий 

год в ходе неофициальных консультаций.  

24. Г-н Руис Массьё (Председатель Консультатив-

ного комитета по административным вопросам) го-

ворит, что в действительности доклад Консультатив-

ного комитета был опубликован в соответствии с 

графиком, согласованным с Департаментом по делам 

Генеральной Ассамблеи и конференционному управ-

лению и Пятым комитетом. Однако, если требуется, 
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чтобы доклад Консультативного комитета публико-

вался раньше, он будет рад получить предложения 

делегаций относительно способов обеспечения свое-

временного выпуска документов. 

 

Заседание закрывается в 11 ч. 00 м. 


